

seefashion11 – Modenschau der Kunsthochschule Berlin-Weißensee

Wir möchten Sie herzlich zu unserer Modenschau am Freitag, dem 8. Juli 2011, um 16.30 und um 19.00 Uhr ins Haus der Kulturen der Welt einladen.

Bereits zum fünften Mal stellen Studierende des Fachgebiets Mode-Design der Kunsthochschule Berlin-Weißensee während der Modewoche in Berlin ihr gestalterisches Potenzial in einer Show unter Beweis. Unter dem Titel „seefashion11“ zeigt die Kunsthochschule ausgewählte Diplomarbeiten und Semesterprojekte.

DEFILEE

Freitag, 08. Juli 2011, 16.30 und 19.00 Uhr
Haus der Kulturen der Welt
John-Foster-Dulles-Allee 10, 10557 Berlin

Seefashion11 – Berlin Weissensee School of Art Fashion Show

We cordially invite you to take part at our fashion show at Haus der Kulturen der Welt on Friday, Juli 8th, 4.30 and 7 pm.

For the fifth time already students from the department fashion design of the Berlin Weissensee School of Art prove their creative potential with a presentation during the Berlin Fashion Week. The School of Art shows selected student and diploma works under the title „seefashion11“.

DEFILEE

Friday, Juli 8th, 4.30 and 7 pm.
Haus der Kulturen der Welt
John-Foster-Dulles-Allee 10, 10557 Berlin

Link: <http://www.kh-berlin.de/seefashion11>



Elke Fiebig 06.
Foto: Volker Eichenhofer,
Model: Stefanie. Make-Up:
Creative Beauty Company

Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de